

## 留学だより vol. 8

みなさんこんにちは、ミシガン州に留学している15期の津田です。留学生活も残すところ1か月となりました。時の流れのはやさに驚いています。さて、今回はイースター、旅行、お祭りの話などを書いていこうと思います。楽しんで読んでいただけたら嬉しいです。

### イースター



2024年のイースターは3月31日でした。日本では祝ったことがなかったのですが、こちらでは大きな行事でとても楽しかったです！そもそもイースターとは、十字架にかけられ処刑されたキリストが、その3日目に死から復活したことを祝う復活祭です。イースター当日は朝から教会に行き、いつも通りお話を聞いたり歌を歌ったりし、ランチを食べ、小さい子のエッグハンティングを手伝いました。

家に帰ったあとはホストブラザーやシスター、いとこたちと家の庭で、おばあちゃんが隠してくれた卵を探しました。プラスチックの卵で、中にはチョコレートのお菓子が入っていました。初めてのエッグハンティング、そしてイースター前日に卵をカラフルに染めたのは貴重な思い出です！



### シカゴ旅行

4月の週末に2泊3日でシカゴ旅行に行きました！コーディネーターが私の学校に通う留学生全員を連れて行ってくれました。車で約5時間、こちらに来てから初めての都会でした。旅行中、バスや徒歩の移動をたくさんしたのが一番東京を思い出したところでしょうか(笑)。留学中、街中を歩きまわることにはなかったですし公共のバスに乗るのはこちらに来てから初めてでした。



本題のシカゴ旅行については、本当にたくさんのお話をしました。アイスクリームミュージアム、展望台、ガラスデッキ、ボートツアー、アジアンマーケット、水族館、博物館に野球観戦。シカゴピザも食べることができて大満足でした。印象に残っている3つをあげるとしたらアイスクリームミュージアムで食べたアイスクリームホットドッグ(2



口以上は食べられませんでしたが(笑)、ボートツアーで見た街並みと緑の川、そして初めての野球観戦です。ちなみにシカゴの川が緑色なのはセントパトリックデーのために緑色に染めるからです。野球観戦は初めてでしたがソフトボールをこちらで始めたのでルールが分かり、楽しむことができたのが嬉しかったです。

ホスピタリティーの授業で学んだ観光、ホテル業についてもいろいろ考えた観光でした。とても楽しかったです！

## Trout Festival



4日間にわたる、年に一回の地域のお祭りです。移動遊園地のような感じで、何もなかった場所にアトラクションや屋台、お店が並びます。アトラクションの設置はほぼ一日で行われていて驚きました。金曜日に学校が終わった後(このお祭りのために午前授業でした)、友達と歩いていき約8時間アトラクションに乗ったり屋台の食べ物を食べたり動物コーナーに行ったりお店を回ったりして楽しみました。アトラクションは数が多いわけではないので同じものに数えきれないくらい乗りました。アトラクションに乗っているときは落ちそうでこわかったです(笑)。乗りすぎてその日の夜はずっと乗り物酔いしている感覚だったのも良い思い出です。



Trout Festival というのは、私の住んでいる Kalkaska が鱒(trout)で有名だからです。アトラクションエリアとは別で釣り池もこのお祭りの大きなイベントです。土曜日の朝に私も釣りをしました。ちなみに一匹も釣れませんでした(笑)。午後にはボランティアとして小さな子どもの釣り池のお手伝い、そして釣り人の恰好でパレードに参列しました。この田舎の唯一の楽しみ！という友達もいるほどみんなが楽しみにしているお祭りをいろんな形で楽しむことができ良かったです！

最後まで読んでいただきありがとうございました。残すところ1か月。やること、やりたいことが多すぎて一日一日を大切にしていきたいと切実に感じています。帰国に向けても動き始め、最も忙しい月になりそうですが最も充実した1か月にしたいです！